

5月18日  
音楽教育事業 新冠保育所

新冠保育所で初めて音楽教育事業が行われ、めろん組18名の子供たちが音楽の楽しさを体験しました。  
今回、昭和音楽大学で音楽療法を教えていらっしゃる久保田先生を招き、音楽療法で使われる楽器を使いながら、音楽によるコミュニケーションの楽しさを学びました。子供たちも大喜びで笑顔が途切れることはありませんでした。



5月8日  
春の笹山ハイキング

春の笹山ハイキングが行われ、この日を楽しみにしていた39名の皆さんが参加しました。  
この日は、小雨が降り、肌寒い一日。例年に比べ、積雪も多くコンディションはあまり良くありませんでしたが、参加者の皆さんは、帰りに山菜を探したりと思いつきに春の笹山を満喫していました。



5月21日  
手作り安全マップを新冠小学校に

ジュニアリーダー育成事業の一環として、新冠中学2年生と3年生7名が新冠小学校周辺の安全マップを制作し、新冠小学校の奥村校長先生に手渡しました。  
マップは全て手作りで、交通安全や防犯の観点から危ない場所を自分たちで調べて掲載し、見やすく工夫されています。

5月11日  
朝日小学校 防犯教室開催

朝日小学校（岸久夫校長）で春の地域安全運動の一環として防犯教室が行われました。  
3・4年生を対象に行われた教室では、静内警察署の署員の方が不審者に扮し、3つのパターンを想定して、子供たちがその対応を訓練しました。



5月30日  
田植えや収穫体験 新冠体験ツアー実施

今年で3回目となる新冠体験ツアー。今年初めての体験ツアーに厚別区子ども会連絡協議会から25名の皆さんが参加し、美子の鎌田一博さんの農場で、アスパラの収穫体験や田植え体験を行いました。  
子供たちも泥んこになりながら田植えを楽しみました。



5月13日  
介護予防 ヨガ教室開催

レ・コード館で介護予防を目的に全5回の日程でヨガ教室が行われました。  
中里美紀さんを講師に、ヨガのポーズや呼吸法などを教えてもらい、参加者の皆さんもリラックスしながら様々なヨガのポーズにチャレンジしました。



花の回廊づくりスタート

昨年、見事なヒマワリ畑となったレ・コードの丘。  
今年も、花の回廊づくりがスタートし、5月22日、26日の両日、「レ・コードの丘 花の名所づくりの会」の皆さんとボランティアの皆さんがヒマワリの種まきとバラを植えました。バラは7月上旬、ヒマワリは7月下旬に見頃を迎えます。



いきいき大学 音楽療法

5月18日、レ・コード館でいきいき大学の学習会が開催され、38名の皆さんが参加しました。  
今回の学習会では、昭和音楽大学の久保田先生指導のもと、音楽療法を通して健康になることをテーマとして行われました。  
参加した皆さんも、歌や楽器の演奏を行い、楽しんでいました。



青年の家横水路清掃

5月14日、役場OBの皆さん20名が青年の家横水路の清掃を行いました。  
この水路清掃はお世話になった地域への奉仕活動として毎年行われているもの。この日も、ヨシの枯れ草などを刈り取り、水路をきれいにしていただきました。



朝日小学校 読み聞かせ

朝日小学校では学校支援地域本部事業の一環として、読み聞かせが行われています。  
5月13日、この日は4年生のクラスで大富在住の宮下美智子さんによる読み聞かせが行われました。  
宮下さんの語り口に子供たちも引き込まれ、真剣な表情で聞き入っていました。



ツツジ 100本を植樹

5月10日、判官館森林公園に小竹町長、妹尾議長をはじめ、町議会議員、役場管理職会の皆さんが100本のツツジを植樹しました。  
このツツジは泉の須田幸雄さんから寄贈を受けたもの。その思いを引き継ぎ、参加した皆さんも1本、1本丁寧に植樹していました。



オグリキャップは元気です

優駿スタリオンステーションでオグリキャップ号の一般公開が5月1日から行われています(公開時間 10時~14時)。  
芦毛の怪物と呼ばれ、多くのファンに愛されたオグリキャップ号も今年で25歳。今も変わらず元気に草を食んでいる姿は必見です。